

Editorial

Editorial

Con el próximo número de nuestra revista cumpliremos diez años de presencia ininterrumpida en la web, donde podemos afirmar que hemos logrado construir un nicho gracias, entre otras razones a la filosofía de acceso abierto a los contenidos de la revista, que hemos mantenido desde su fundación. La revista es uno de los proyectos que desarrolla el CAIBCO (Centro de análisis de imágenes biomédicas computarizadas) de la Facultad de Medicina de la Universidad Central de Venezuela, y conjuntamente con los proyectos SOS telemedicina y SIES (Sistema de información y educación en salud) constituye un apreciable recurso para la difusión de las investigaciones que se realizan en el área de la salud, y creemos que es de gran ayuda a todos los involucrados en esta actividad. Esperamos seguir contando con el apoyo de nuestros autores, árbitros y lectores quienes contribuyen a hacer la labor de edición mucho mas placentera y reconfortante.

En este número publicamos el informe de la OMS sobre el estado de la salud en el mundo durante el año 2008, el cual invitamos a leer por tener aspectos de gran interés para nuestros países del tercer mundo.